

DONNERY ■ Le jardin de Wiesenbach a été inauguré hier

Un jardin au cœur de Donnery

L'inauguration du jardin de Wiesenbach, agrandi et embelli sur environ un hectare, a eu lieu samedi matin à Donnery.

Jean-Pierre Garnier, président de la Communauté de communes des Loges (CCL) et son équipe ont salué la réussite de ce projet « cœur de village » du cabinet d'architectes orléanais Chevalier-Frinault.

L'essentiel du chantier a, par ailleurs, été managé par l'entreprise Bourdin Jardins et Paysages, « dans un contexte météo épouvantable cet hiver ! », remarque Marc Landré, ingénieur de la CCL. « Le chantier, terminé en juin, a pris six mois. »

De nombreuses personnalités dont Jean-Pierre Sueur, sénateur, ont fait le déplacement. Le jardin dans son ensemble a coûté 292.000 € TTC à la CCL, l'aide de la Région étant de 75.000 €.



INAUGURATION. Les personnalités ont visité le jardin agrandi et son étang, samedi matin.

De son côté, Daniel Chaufton, maire de Donnery, a évoqué une enveloppe budgétée de près de 100.000 € à la charge de la commune.

Bientôt un espace de jeux

L'achat de terrains en arrière-jardins de quelques maisons du bourg était en effet la condition nécessaire et préalable à l'élaboration du projet. François Chevalier, architecte et guide de la visite d'inauguration, a quant à lui mis l'accent sur le travail des perspectives, s dans l'environnement privilégié du village protégé par les Bâtiments de France. Le cadre paysager qui servira d'écrin à de très belles plantations à la belle saison, devrait à terme comprendre un espace avec jeux d'enfants. ■